

# *Directivos del INDER informan sobre eventos futuros*

---



Por Orlando González Cruz

La Habana, 6 abr (RHC) En la mañana de hoy se efectuó, en el Salón de Actos de la Ciudad Deportiva capitalina, la reunión mensual del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) con la prensa.

El encuentro estuvo encabezado por el Vicepresidente del INDER, Ariel Sainz, y por José Antonio Miranda, Director de Alto Rendimiento de dicho organismo.

Sainz abordó temas de interés con respecto a los calendarios nacionales correspondientes al mes de abril y las modificaciones realizadas producto de las limitaciones económicas que atraviesa la mayor de las Antillas.

Se priorizarán eventos muy seguidos por el pueblo cubano, como son la Serie Nacional de Beisbol y la Liga Superior de Baloncesto.

En el caso de los Juegos Escolares Nacionales, se realizarán Festivales Deportivos Regionales en todas las provincias de la nación, sin detener los compromisos deportivos de nuestros bisoños, pero siendo racionales con los recursos que se poseen.

Por su parte, Miranda ofreció a los periodistas una actualización de los procesos clasificatorios con vistas a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador y a los Panamericanos de Santiago de Chile, ambos previstos a celebrarse en 2023.

El directivo también dialogó sobre la próxima participación cubana en los V Juegos del Alba. La cita tendrá lugar entre los días 21 y 29 del presente mes en la República Bolivariana de Venezuela; con Caracas, La Guaira y Miranda como sedes principales. En la justa competirán atletas de Antigua y Barbuda, Bolivia, Cuba, Dominica, Granada, Nicaragua, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía, San Vicente y la Granadinas y Venezuela (A y B), además de Rusia como invitado especial.

La lid, creada por iniciativa de los Comandantes Fidel Castro y Hugo Chávez, regresará, luego de 12 años de ausencia, con la presencia de 3 500 deportistas que competirán en 35 disciplinas. Cuba estará representada por una delegación de 265 atletas, los que serán abanderados el venidero día 15.

En cuanto al beisbol, deporte nacional de la isla, el torneo se disputará entre cuatro selecciones: Venezuela A y B, Nicaragua y Cuba. La competencia tendrá categoría sub-23 y, en el caso del conjunto B de los venezolanos, contará con peloteros juveniles.

Con respecto a los Centroamericanos, Cuba tiene clasificados hasta el momento 412 competidores, 209 en el sector masculino y 203 en el femenino, datos que aumentarán en futuras actualizaciones, pues el raquetbol logró varios cupos en las últimas horas.

Otros guarismos que se incrementaron para la isla fueron los de la máxima justa continental de Santiago. Actualmente se tienen asegurados 126 cupos (64 M y 62 F) para 17 pruebas, y ya hay 11 boletos seguros para los Parapanamericanos.

Por último, el directivo reiteró que los Juegos del Alba constituyen un evento especial para nuestro país y que se incluyen dentro de la preparación para los juegos Centroamericanos y del Caribe.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/318876-directivos-del-inder-informan-sobre-eventos-futuros>



# **Radio Habana Cuba**